

Was war...

als ich dich, in deinem Roten mit
weißen Punkten versehenen Kleid
auf meinen Armen trug und deine Augen
in der Sommerhitze funkelten, nein,
sie strahlen in mich hinein, rissen mir
mein Herz auf und überfluteten es mit
einem Unwetter unermesslicher Liebe.
Ich trug dich auf den Berg unserer Träume.
Dort, wo das Pläne schmieden wie der Genuss
einer täglichen Mahlzeit vor sich ging
und die Zukunft so unbeschwert einem
Naturgesetz zu folgen schien, wie der Lauf
der Erde um die Sonne.
Das Gras auf das wir uns legten roch nach Bettdecke.
Wie zwei kleine Kinder kuschelten wir uns in sie hinein,
mit hungrigen Gesichter einander zugewandt.
Die Erotik des Augenblickes tropfte von unseren Lippen.
Wir fingen sie mit unseren Händen auf und bestrichen
unsere Körper damit, als wäre sie eine Salbe voll mit
Glückseligkeit, die wie heiße Glut auf und in uns brannte.
Wir küssten uns Zärtlichkeit auf die Haut, als wollten wir
einander gegenseitig versiegeln. Unsere Stimmen klangen
wie der Gesang der Vögel an einem warmen Sommermorgen.

... das ist schon so lange her.

© Erik Stuart 2014